

MACH

Software mit mehr Web-Funktionen

[16.08.2005] Das Lübecker Software- und Beratungshaus MACH baut seine Software konsequent webbasiert aus. In der neuen Version bietet die MACH-Software neue und erweiterte Funktionen in den Bereichen Finanzen, Personal und Prozesse.

Die im September verfügbare neue Version der MACH-Software wird zahlreiche Neuerungen und deutlich mehr Web-Anwendungen aufweisen. Das Lübecker Software- und Beratungshaus MACH baut wichtige Kernfunktionen, insbesondere im Haushaltsmanagement, im Personalwesen, in der Buchhaltung und in der Vorgangsbearbeitung weiter aus. Zahlreiche Komponenten des Finanz-Managements, die bislang primär in Client/Server-Technologie realisiert waren, stehen in der neuen Version auch webbasiert zur Verfügung. Ziel der Strategie ist es laut MACH, durch die neue technische Systemplattform auch in diesen Bereichen den Bedarf der Einrichtungen im öffentlichen Bereich optimal zu bedienen.

(al)

Stichwörter: Personalwesen, MACH, Finanz-Software, Finanz-Management, Personalwesen